

Uhren einen gleichförmigen Gang zu geben. Dazu hat sie Christian Huygens zuerst im Jahre 1657 angewendet.

W. Vater! ich habe Sie schon lange einmal bitten wollen, mir zu zeigen, wie die Uhren eingerichtet sind.

V. Gern, mein lieber Wilhelm! Es soll nächstens geschehen. Ich freue mich, daß diese nützlichen und künstlichen Maschinen deine Aufmerksamkeit gereizt haben.

---

26.

Etwas Neues von Spinnen.

---

Die häßlichen Spinnen! sagte Caroline, indem sie mit einem Borstwische einige Spinnweben aus einem Winkel wegkehrte, allenthalben nisteten sie sich ein, wenn man nicht oft abkehrt.

Dir sind sie zuwider, unterbrach sie der Vater, und es gehört freylich zur Reinlichkeit einer Wohnung, keine Spinnewebe darin zu leiden; aber du glaubst wohl nicht, daß es Leute geben könne, die sich ein Vergnügen daraus machen, recht viel Spinnen um sich zu haben?